

ÁNGEL GARCÍA, EN ENTREVISTA

El sector bancario tiene condiciones para crecer

HR Ratings no ve elementos que frenen la colocación del crédito, ya que la economía mantendrá su recuperación

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gimm.com.mx

La calificadora HR Ratings prevé que la economía mexicana tenga un incremento de 1.6% este 2023, lo que sería suficiente para dar un impulso al sector bancario, ya que anticipa un crecimiento de 4.2% real para la banca este año.

El director ejecutivo senior de Instituciones Financiera de HR Ratings, Ángel García, explicó que el crecimiento se daría en términos de la cartera, al observarse que la banca sigue creciendo a pesar de las altas tasas de interés y la inflación.

“Sí estamos viendo mayores tasas de interés, inflación alta, pero los sectores de la economía se siguen moviendo como el sector construcción que está mostrando un crecimiento en términos reales, también el consumo crece, entonces vemos que se están reactivando las actividades económicas lo que han permitido que la banca crezca en cuanto a otorgamiento de créditos”, dijo en entrevista durante la Convención Bancaria.

La expectativa de HR Ratings se centra en algunos datos oportunos como los empleo a inicios de año, la todavía fuerte entrada de remesas y el avance en términos nominales del financiamiento



Foto: Pável Jurado

1.6

POR CIENTO

será el incremento que prevé la calificadora sobre la economía mexicana

bancario, lo que da señales de que el consumo podría seguir dando impulso a la actividad económica, por lo menos en los primeros meses del año.

La calificadora reconoce que la inflación se mantiene sustancialmente fuera del rango objetivo de 3.0% del Banco de México, por lo que anticipan que habrá por lo menos un par de alzas más, de un cuarto de punto cada una, por lo que sería el principal riesgo para el sector bancario.

“Un escenario económico con alta inflación podría dificultar el crecimiento del financiamiento bancario, ya que este llevaría a incrementos en las tasas de interés y una menor demanda de crédito, así como un apetito de riesgo conservador ante el entorno económico”, alertó García.

SOLVENCIA Y LIQUIDEZ

Luego de la quiebra del banco estadounidense Silicon Valley Bank, el experto comentó que no observan que exista un caso similar en México, pues no hay bancos concentrados en un sector específico.

“La captación que estamos viendo en el sector bancario mexicano es más pulverizado, con montos menores y eso permite que esta situación que vimos en SVB sea difícil que pueda suceder aquí en México”.

Recordó que los indicadores de solvencia y de liquidez de la banca se encuentran en niveles altos, incluso por encima de los niveles de pandemia, además se observa una banca en temas de liquidez fuerte y en temas de solvencia también con niveles de capitalización altos.

HR Ratings estima que la posición de solvencia se mantendrá en niveles adecuados al cerrar el índice de capitalización básico por encima del 15.0 por ciento en 2022.

“Esperamos que aun y con la reactivación en el pago de dividendo del sector, los indicadores de solvencia se mantengan por encima de los niveles mostrados antes del 2020”, señaló.